

www.andessalud.cl

ANDES SALUD

Alianza entre Andes Salud y Fundación CARE aumentará el acceso a diagnósticos y tratamientos de cáncer en regiones

El acceso gratuito a 36 exámenes PET-CT y 500 mamografías a mujeres que viven en regiones serán parte de una alianza entre el grupo de clínicas y centros médicos regionales Andes Salud y la Fundación Oncológica CARE.

El convenio fue firmado el pasado 28 de octubre entre el gerente general de Andes Salud, Gonzalo Grebe, y la presidenta de Fundación CARE, Cecilia Bolocco. A través de este acuerdo el grupo realizará 36 exámenes de PET CT totalmente gratuitos en sus clínicas Andes Salud Concepción y Andes Salud Puerto Montt y, desde enero 2025, en Andes Salud en Talca. A ello se

suma la donación de 500 mamografías, las cuales se están distribuyendo en todas las Clínicas y Centros Médicos de Andes Salud en Calama, Talca, Chillán, Los Ángeles, Concepción, Puerto Montt y Ancud, junto a ecografías mamarias sin costo, a quienes se les pesquise anomalías en las mamografías realizadas.

"Esta alianza extraordinaria con Andes Salud me llena de alegría. Representa un primer gran paso entre CARE y Andes Salud, del cual estamos profundamente agradecidos. Este es el comienzo de un cambio que transformará la atención de los pacientes con cáncer en Chile. Gracias, Andes Salud, por confiar en nosotros y sumarse a esta misión de impactar de forma significativa la manera en que prevenimos, diagnosticamos y enfrentamos el cáncer", afirmó Cecilia Bolocco, presidenta de Fundación CARE.

Andes Salud se ha convertido en uno de los referentes en regiones en la cruzada contra el cáncer, a partir de la incorporación de los más modernos PET-CT en dos de sus clínicas y centro médico en: Concepción, Puerto Montt y Talca. Esta tecnología de última generación permite mejorar los diagnósticos y tratamientos oncológicos.



Cristian Escaffi, gerente Comercial Andes Salud; Claudia Von Hagen, gerente de Comunicaciones y Marketing Andes Salud; Gonzalo Grebe, gerente general Andes Salud; Cecilia Bolocco, presidenta Fundación CARE, y Pablo Pizarro, director ejecutivo Fundación CARE.

Dado que el sistema público cuenta con un solo PET-CT, ubicado en Santiago, la donación de Andes Salud no sólo ayudará a quienes no tienen recursos para acceder a un examen de este tipo en el sistema privado, sino que también para quienes viven en regiones.

"Estamos muy contentas con la alianza que hemos suscrito con la Fundación CARE. Esperamos que este sea el inicio de muchas otras iniciativas que podamos realizar en conjunto. En Andes Salud queremos aportar con equipamiento y soluciones para los

pacientes oncológicos. En noviembre vamos a inaugurar nuestro tercer PET CT en Talca, que será el más moderno de regiones con tecnología de IA. Próximamente, pondremos en marcha una nueva Unidad de Quimioterapia en Puerto Montt y en 2026 también vamos a inaugurar nuestros dos centros de radioterapia en Concepción y Puerto Montt, los cuales contribuirán a resolver las listas de espera y aportar en tratamientos que hoy todas las personas tienen que realizarse en Santiago", comentó Gonzalo Grebe, gerente general de Andes Salud.



Gonzalo Grebe, gerente general Andes Salud, y Cecilia Bolocco, presidenta Fundación CARE.